

Personel Polsek Ciranjang Lakukan Sambang Warga Desa Binaan

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 10, 2024 - 10:12



Polres Cianjur polda Jabar – Dalam rangka meningkatkan hubungan baik antara kepolisian dan masyarakat, personel Polsek Ciranjang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga desa binaan pada Senin, 10 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat komunikasi dan koordinasi antara pihak kepolisian dengan masyarakat setempat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciranjang. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, menyatakan bahwa kegiatan sambang warga ini adalah upaya untuk lebih mendekatkan polisi dengan warga serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas.

"Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman. Melalui sambang warga, kami dapat mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan masyarakat serta memberikan solusi yang tepat," ujar Kapolsek Ciranjang. Selama kegiatan, personel Polsek Ciranjang menyampaikan berbagai pesan Kamtibmas, antara lain pentingnya menjaga keamanan lingkungan, kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, dan partisipasi aktif masyarakat dalam mendukung tugas kepolisian. Warga juga diajak untuk selalu berkomunikasi dengan polisi apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan di lingkungan mereka. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi tinggi kepada personel Polsek Ciranjang yang telah melaksanakan tugas dengan dedikasi dan penuh tanggung jawab. "Saya sangat menghargai inisiatif dan kerja keras personel Polsek Ciranjang. Kegiatan sambang warga seperti ini sangat penting untuk membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat," ungkapnya. Warga desa binaan menyambut baik kegiatan sambang ini dan mengaku merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran polisi di tengah-tengah mereka. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Ciranjang yang selalu peduli dengan keamanan kami. Kegiatan ini membuat kami merasa lebih aman dan terlindungi," kata seorang warga setempat. Kapolsek Ciranjang menambahkan, "Kami berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan positif yang dapat mendukung terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Ciranjang. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat kami harapkan untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan tertib." Melalui kegiatan sambang warga desa binaan ini, Polsek Ciranjang berharap dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memastikan bahwa wilayah hukum Polsek Ciranjang tetap aman dan kondusif. Polsek Ciranjang akan terus berupaya meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan yang selalu siap membantu.